

Dimanche 10 août 2014
19^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Évangile selon Saint Matthieu (14, 22-33)

Aussitôt après avoir nourri la foule dans le désert, Jésus obligea ses disciples à monter dans la barque et à le précéder sur l'autre rive, pendant qu'il renverrait les foules. Quand il les eut renvoyées, il se rendit dans la montagne, à l'écart, pour prier. Le soir venu, il était là, seul. La barque était déjà à une bonne distance de la terre, elle était battue par les vagues, car le vent était contraire. Vers la fin de la nuit, Jésus vint vers eux en marchant sur la mer. En le voyant marcher sur la mer, les disciples furent bouleversés. Ils disaient : "C'est un fantôme", et la peur leur fit pousser des cris. Mais aussitôt Jésus leur parla : "Confiance ! c'est moi ; n'ayez pas peur !" Pierre prit alors la parole : "Seigneur, si c'est bien toi, ordonne-moi de venir vers toi sur l'eau." Jésus lui dit : "Viens !" Pierre descendit de la barque et marcha sur les eaux pour aller vers Jésus. Mais, voyant qu'il y avait du vent, il eut peur ; et, comme il commençait à enfoncer, il cria : "Seigneur, sauve-moi !" Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit et lui dit : "Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté ?" Et quand ils furent montés dans la barque, le vent tomba. Alors ceux qui étaient dans la barque se prosternèrent devant lui, et ils lui dirent : "Vraiment, tu es Fils de Dieu !".

Prière de Jean Vanier

O Marie, donne-nous des cœurs attentifs, humbles et doux pour accueillir avec tendresse et compassion tous les pauvres que tu envoies vers nous. Donne-nous des cœurs pleins de miséricorde pour les aimer, les servir, éteindre toute discorde et voir en nos frères souffrants et brisés la présence de Jésus vivant.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine (à la sacristie) Mercredi à 9h00.
 Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier
 Dimanche :
 9h30 - Talloires les 10, 17 et 24 août - Alex les 10 et 17 août.
 11h00 Menthon.
 18h30 Saint Germain.

Paroles du pape François

Un chrétien sans la Vierge Marie, ou sans l'Eglise est orphelin. Je vous invite vous les jeunes à ne pas faire des choix provisoires, mais, à la suite de Marie, des choix définitifs. Nous avons peur de ce qui est définitif. Et pour choisir une vocation, n'importe quelle vocation, le mariage, la vie consacrée, le sacerdoce, on doit choisir dans la perspective de quelque chose de définitif.

La Vierge Marie est si importante dans notre vie, elle nous accompagne aussi dans le choix définitif, le choix de sa propre vocation car elle a accompagné son Fils dans son cheminement vocationnel qui a été si dur, si douloureux. Elle nous accompagne toujours. Quand un chrétien me dit, non pas qu'il n'aime pas la Vierge, mais que ça ne lui vient pas de la chercher ou de la prier, cela m'attriste.

Un chrétien a besoin de ces deux femmes, deux femmes mères, deux femmes vierges : l'Eglise et la Vierge Marie. Et pour faire le " test " d'une vocation chrétienne juste, il faut se demander : " Comment vont mes relations avec mes deux Mères ? ", avec l'Eglise Mère et avec Marie Mère. Et il y a autre chose que je voudrais ajouter - en plus de l'Eglise et de la Vierge Marie - : le sens du définitif. C'est très important pour nous, car nous vivons une culture du provisoire : oui à ceci ou à cela mais seulement pour un moment, et puis : " Tu te marries ? " Oui, oui, mais tant que dure l'amour, ensuite, chacun chez soi à nouveau ... on doit choisir dans la perspective du définitif.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- | Mardi 12 août : à 18h 00 à Menthon Célébration pénitentielle suivie de la messe.
- | Mercredi 13 août : à 15h15 messe à Paul Idier. Rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- | Mercredi 13 août : 18h30 à Menthon Conférence – Témoignage « La vie des Chrétiens en Irak » Avec le Père Nabil Wastin Ablahad, prêtre du diocèse de Mossoul.
- | Jeudi 14 août : de 10h à 18h00 Menthon Journée de prière et d'adoration. Nous prierons plus spécialement pour nos frères les Chrétiens d'Orient. Inscrivez-vous dans nos églises.
- | Jeudi 14 août : Fête de l'Assomption. Horaire des messes - Jeudi 14 août 18h30 à Alex, vendredi 15 août 9h00 à St Germain, 10h00 à Veyrier, 10h30 en plein air à la chapelle de Ramponnet à Menthon, 20h30 Veillée Mariale à Saint Germain.
- | Dimanche 7 septembre : **Fête de la paroisse**. À cette occasion on vous propose de participer à la Tombola paroissiale. paroissiale. Merci si vous pouvez apporter confiture maison, travaux manuels à déposer à la Maison Paroissiale à Menthon aux heures d'accueil.

Cette semaine

Nous prions pour : Père. Jean Duret, Denis et Henri Favre-Bonvin, Suzanne Maillot, Henri Brouillard, Florence Gatellet, Edouard Favrot, M-José Attenont, François et Chantal Aussedat, Daniel Ducors, François Lachenal, fam. Raginel-Ducret, Roger Bergeret et fam., Noëlie Avettand-Nicoud, Marcel Lejeune, Bertrand Maison et fam. Lacombe Ulysse, Elsa Bonesio, fam. Pagnacco, Maurice Roche.

Sépulture : Marie-Jo Mc Gee (Alex)

L'offrande de ce dimanche est pour le denier de l'église.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
 Accueil : Lundi et Mercredi 10-12h et Vendredi 15-17h
 Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
 site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>